

Hace diez años

En un operativo dispuesto por el juez federal de San Rafael, personal de Gendarmería Nacional, AFIP, de la Policía Provincial, Municipalidad de General Alvear y Dirección de Rentas de la provincia, se encontraba un depósito de combustible en la ex bodega “Caravana” en Carmensa, en el departamento de General Alvear. Creaban una nueva comisión para impulsar el paso Las Leñas. El gobernador de Mendoza y el intendente de la región chilena de O’Higgins, rubricaban el acuerdo de este nuevo paso cordillerano que formalizaba la Comisión de Integración. Se trabajaría en las acciones que permitieran concretar este importante proyecto binacional.